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#517 Расстановки Хеллингера, семейная психология. Психодрама, познание

себя. Родовой эгрегор, аборты. 
 
2 декабря 2022 года
 
Участники конференции:
Ирина  Подзорова  –  контактер  с  внеземными  цивилизациями,  с

тонкоматериальными цивилизациями и с Духовным миром;
Инна Тимраева – коуч, психолог по метафизике;
МидгасКаус  –  представитель  планеты  Эслер,  биолог,  психолог,

микробиолог, специалист по инопланетным формам жизни. 
 
00:00 Начало эфира.
 
00:17 Предыстория.
Голос за кадром:  Летом 1999 года 13-ти летняя девочка Ирина Подзорова из

поселка  Пески  под  Воронежем  согласилась  совершить  небольшое  путешествие  на
корабле треугольной формы с инопланетянами из созвездия Кассиопея.

С тех пор на протяжении более 20-ти лет с ней регулярно выходят на контакт
представители цивилизаций Межзвездного Союза нашей Галактики, который включает
116 из 727 имеющихся в ней разумных рас.

01:52 Представление участников.
Ирина: Здравствуйте,  дорогие друзья!  Меня зовут Ирина Подзорова,  я

являюсь контактером с внеземными цивилизациями.
Сегодня с нами присутствует мой куратор – биолог, психолог, специалист

по инопланетным цивилизациям МидгасКаус с планеты Эслер.
Инна: Всем здравствуйте! Меня зовут Тимраева Инна, я коуч, психолог

по метафизике. Я работаю на уровне бессознательного, обладаю способностью
считывать информацию с информационного поля. Практикую в данной сфере
уже 2 года.

Люди обращаются ко мне с разными вопросами, и когда мы выходим на
уровень  бессознательного,  в  большей  степени  получается,  что  причина
проблемы обусловлена отношениями с родителями, родственниками, какими-то
ситуациями из детства,  а  также какими-либо нарушениями в роду.  В связи с
этим у меня возникают вопросы. Очень бы хотелось услышать ответы по методу
расстановок, так как я с этим работаю и применяю данный метод.

Ирина (МидгасКаус): Хорошо, я слышал об этом методе, нечто похожее
есть на планетах Межзвездного Союза, но только там несколько в другой форме.
Это называется словом, которое можно перевести на русский язык, и которое я
могу найти в памяти контактера, как психодрама.

 Это  такой  спектакль,  в  которым  разыгрываются  различные  роли,
отвечающие за определенные мысли,  чувства духовных сущностей и т.д.  Это
делается в целях познания себя, пути к совершенству.

Инна: У меня как раз был вопрос: насколько этот метод действительно
правдивый и эффективный?

Ирина  (МидгасКаус):  Твой  вопрос  продиктован  дуальным  типом
мышления.  Не  бывает  более  правдивых  или  более  неправдивых  методов.
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Каждый  метод  воздействует  индивидуально  на  каждого  человека.  В  одних
ситуациях с определенным типом личности он может ему помочь, а в других
требуются другие методы. В любом методе есть свои достоинства и недостатки.

(Ирина)  Сейчас  я  объясню,  дорогие  друзья,  некоторые  вопросы  для
наших кураторов несколько странные: у них многомерное мышление. Поэтому
они  не  смотрят  с  позиции  самый правильный или  самый верный,  истинный
способ.

Инна: Будьте  добры,  скажите,  пожалуйста,  как  вы считаете,  на  Земле
люди правильно этот метод применяют?

Ирина: (смеется) МидгасКаус улыбается.
Инна: Я так понимаю, что у каждого свое видение.
Ирина  (МидгасКаус):  Правильно для меня или правильно для Вас, или

для Ирины, для кого? Что считается правильным? Подкорректируй свой вопрос,
чтобы я мог на него ответить.

Инна: Правильно  ли люди используют  данный метод  для  помощи по
заявленному вопросу?

Ирина: А судьи кто?
Инна: Вот в том то и дело.
Ирина (МидгасКаус): Тот человек, кому оказывалась помощь. Как только

на мне или на контактере Ирине проведут такой эксперимент, я смогу сказать
помог ли он мне или Ирине в чем-то. Мы его не проходили. Наше суждение –
лишь наше мнение, которое все очень субъективно и не отражает всей полноты
истины.

 
07:00 Духовная история появления метода расстановок Хеллингера. 
Инна: Мне  очень  интересно,  каким  образом  был  открыт  этот  метод?

Была ли помощь из Духовного мира?
Ирина (МидгасКаус): Да, я говорил с Духом создателя этого метода. Он

сейчас  находится  в  Духовном  мире.  Он  сказал,  что  анализирует  свое
воплощение  и  занят  духовной  работой  над  собой.  Ему  требуется  побыть  в
уединении,  отшельничестве.  Он  даже  в  Духовном  мире  окружил  себя
пространством, где размышляет. Я могу сразу сказать, что в настоящий момент
я был у него, и он находится на 18-ом уровне Духовного мира.

Ему  необходимы  размышления  и  одиночество,  чтобы  преобразовать  в
себе энергии для того, чтобы он мог подготовиться стать Ангелом-хранителем
для Духа, который скоро идет на воплощение. Он готовится к этому, в контакте
с этим Духом, поэтому попросил меня как психолога ответить на вопросы по его
методу.

Ведь когда я прихожу к нему в астральном теле, и когда мы общаемся
непосредственно через Духовный мир, без тела, то мы видим суть сердца друг
друга. Поэтому, когда я поговорил с Духом создателя этого метода, я полностью
открыл перед ним свое духовное сердце, и он увидел, что я смогу ответить на
многие вопросы по этому методу.

Это очень чистый Дух, в котором много сочувствия, сострадания. Также
он был (показывает Ирине) писателем и увлекался искусством, рисовал. У него
очень тонкая, чувствительная Душа, ценящая красоту в окружающем мире. И он
был верующим, верил в Бога.  Не был атеистом.

Инна: Это уже хороший признак того, что метод все же имеет духовную
основу под собой.

Ирина (МидгасКаус): Я у него спросила об этом методе, он сказал, что



это было из Духовного мира. Ему подсказало его собственное Высшее Я и его
Ангел-хранитель. Но не весь метод, а отдельные подсказки давал.

 Это  было  из  его  опыта  работы  психологом.  До  психолога  он  был
человеком,  который  прожил  трудное  детство.  Много  общался  с  разными
людьми, которым помогал с самого детства каким-то советом. И у него начала
складываться  модель  мира,  в  которую  был  вложен  этот  метод,  как  способ
помогать людям.

Это было изначально, метод был проще, потом его ученики вносили свое,
доразвивали  этот  метод.  Ему  многое  подсказывали  Ангел-хранитель,  его
Высшее Я. Это было неосознанно, на уровне интуиции.

Инна: Я так понимаю, если в данное время его Дух находится на 18-ом
уровне  –  это  значит,  что  он,  можно  сказать,  выполнил  задачу  своего
воплощения?

Ирина  (МидгасКаус):  Мы об этом много не  говорили.  Он сказал,  что
доволен результатом воплощения.

Инна: Это  здорово!  Значит,  мы  на  правильном  пути.  Главное  –
действительно понимать  принципы данного метода,  чувствовать,  знать,  что  в
него вложено.

 
11:45 Виды привязок к существам тонкого мира.
Инна:  Хорошо,  следующий  вопрос.  Я  надеюсь,  мы  получим  ответы,

чтобы нам и людям это помогало.
Бывает такое, что Душа человека, который живет земную жизнь, уходит

за покойным. И в этом случае мы видим, что человек как будто бы находится не
в контакте с реальностью, и ему сложно реализовывать свои жизненные задачи,
тем  более  цели.  У  меня  вопрос:  как  это  происходит  на  физическом  или
физиологическом уровне? Получается, человек без Души живет?

Ирина  (МидгасКаус):  Нет,  он  живет  с  Душой,  просто  у  него  может
сформироваться  некротическая  привязка  к  Духу,  который  вышел  из
воплощения,  на  основе  каких-то  негативных  чувств  и  эмоций,  обиды,  тоски,
уныния или страха.

Светлая  Любовь,  светлые  воспоминания,  пожелания  Духу  воплощений
или  пребывания  с  Богом  в  Небесном  Царстве  не  формируют  привязки.
Формируют:  тоска,  отсутствие  смирения  со  смертью,  сожаление.  Жалость
сильная  к  человеку,  который  вышел  из  воплощения,  тоже  формирует
некротическую  привязку.  Особенно  если  сам  Дух  попал  на  нижний  уровень
демонических  или  даже  средних  миров.  Но  если  Дух  попал  на  Ангельский
уровень, к нему невозможно сформировать негативную привязку. Если человек
попытается это сделать, то Дух-Ангел это почувствует, он будет сочувствовать
этому человеку, но не позволит прикрепить к себе эту привязку. Потому что для
него эта энергия негативная. Он закроется Светом.

 Но если человек будет  продолжать направлять  эти энергии,  их могут
почувствовать негативные, деструктивные плазмоиды, принять образ умершего
и подключиться  к этому человеку.  Это будет уже  привязка  к деструктивным
плазмоидам.  У  нее  немного  иные  последствия,  больше  связанные  не  с
энергетикой, а с влиянием на сознание.

А если это некротическая привязка именно к Духу,  то это влияет и на
энергетику тоже, потому что в отличие от плазмоида Дух не может посылать
жизненную  энергию  человеку.  У  него  ее  нет.  Духовную  энергию  посылать
может,  а  жизненную,  эфирную  –  нет.  Поэтому  человек,  если  у  него  есть



некротическая  привязка,  безвозвратно  отдает  свои  жизненные  силы,  свою
эфирную энергию, которая должна пойти на его развитие, жизнь его тела,  на
работу иммунитета,  мозга.  Человек начинает быстро терять  силы, его клетки
начинают  быстрее  стареть,  и  не  просто  стареть,  а  разрушаться,  снижается
иммунитет,  часто  возникают  болезни.  Все  это  из-за  нехватки  жизненной
энергии, и особенно в том органе, который находится непосредственно в месте,
где  прикреплена  некротическая  привязка.  Она  может  быть  прикреплена  где
угодно.

Сам  Дух,  к  которому  прикреплена  некротическая  привязка,
самостоятельно  не  может,  не  способен  от  нее  освободиться.  Он  становится
зависимым от этой энергии, которая поступает к нему от живого человека, и это
задерживает его развитие. Ведь вместе с энергией человек посылает негативные
чувства  и  эмоции,  о  которых  я  уже  сказал.  Их  чувствует  сам  Дух,  который
является в данном случае принимающим эту энергию, и у этого Духа постоянно
возникают  воспоминания  о  прошлом,  о  земной  жизни,  связанные  с  этим
человеком-донором.  Это мешает ему развиваться,  мешает анализировать  свое
воплощение,  планировать  следующее  воплощение,  задерживает  его  на  одном
уровне. А так как это мешает развиваться другому Духу, то у человека-донора
наступает еще кармическая ответственность за это, то есть карма. Поэтому от
таких привязок всегда рекомендуется очищаться.

 
17:05 МидгасКаус об освобождении от некротических привязок.
Инна: Я  правильно  понимаю:  в  первую  очередь,  нужно  осознать,  что

следует отпустить с Любовью?
Ирина  (МидгасКаус):  Да,  есть  много  техник,  в  том  числе

психологических,  практик,  медитаций,  направленных  на  освобождение  от
некротических привязок. Мы Ирину, я и ЛиШиони, учили, как это делать через
поход к Высшему Я.

 Можно другим способом, психологическим, но обязательные элементы
этого способа – это контакт с Духом, к которому есть привязка. Прощение его
или просьба о прощении, если это уныние или жалость. Просьба о прощении за
то, что не принимал его смерть, как естественный закон. А если есть какая-то
обида  на  умершего,  то  простить  его.  После  этого  пожелать  ему  светлых
воплощений,  послать Свет своей Любви, мысленно наполнить его.

Потом сказать: «Силой своего Духа я разрываю привязку между нами».
Обязательно сказать: «Прошу тебя перейти на питание из Божественных

источников. Я тебя отпускаю, желаю тебе светлых, благоприятных воплощений
в любом из Божественных миров».

После  этого  привязка  автоматически  разорвется,  потому  что  это  ваша
воля как Божественного Духа. Нужно говорить силой своего Духа.

Далее  необходимо  обязательно  вернуть  энергии  привязки  обратно  в
эфирное  тело  человека.  Если  их  не  встроить  обратно  в  эфирное  тело,  то  на
астральном уровне эта привязка будет волочиться за человеком, как хвост. По
ней будет продолжать, хоть и в меньшем объеме, вытекать жизненная сила. И
может опять же прикрепиться  какой-то негативный плазмоид,  которых много
вокруг.

После разрыва привязки необходимо обязательно попросить прощения у
тела, оно от этого страдало. Попросить прощения означает примириться с телом.

Сказать:  «Я прошу прощения у своего тела за создание этой привязки
(говорить  вслух).  Я  прощаю  себя  за  уныние,  злость,  обиду  –  за  те  эмоции,



которые были в  отношении  к  умершему.  Я люблю и  принимаю себя  таким,
какой я есть (какая я есть). Я есть любимый сын (дочь) Бога. Силой своего Духа
я преображаю энергии этой привязки».

Дальше  перечислить,  что  вы  хотите  направить  на  тело.  Например,  в
энергии  своего  иммунитета,  на  очищение  крови  и  лимфы  от  токсинов,
регенерацию  всех  органов  (определенного  органа),  оздоровление  сердечно-
сосудистой  системы,  гармонизацию  гормонального  обмена.  Говорите,  что
конкретно чувствуете. Если вы помогаете другому человеку, произносите слова,
а он будет за вами повторять. Те, которые подскажет вам интуиция в данном
случае.

Инна: Я  благодарю  за  столь  развернутые  ответы.  Такая  ценная
информация. Благодарю!

Ирина: (Смеется) Ну, как информация вам?
Инна: Это  очень  достойно  и  очень  важно  на  самом  деле.  Спасибо

огромное!
Ирина (МидгасКаус): Я уже вижу, что Инна попробует.
Инна: Хорошо. Я под впечатлением.
Ирина: (смеется) Почему?
Инна: Это очень ценно. Мне очень хочется, чтобы люди действительно

знали об этом, чтобы они понимали суть.
Ирина: Благодарю!  МидгасКаус  улыбается  и  говорит,  что  ты  очень

чувствительная. Ты почувствовала в этих словах то, что стоит за ними.
Инна: Я как бы прожила немножко (смеется).  С глубоким осознанием

каждого слова.
Ирина: Интересно.
Инна: Хорошо, благодарю! Будем двигаться дальше.
 
22:27 Причины болезней физического тела.
Инна: Скажите,  пожалуйста,  правда  ли  что  последующее  поколение

отвечает за ошибки своих предков? Получается,  что перед воплощением Дух
уже знает, что он пойдет отвечать за ошибки, совершенные в его роду?

Ирина (МидгасКаус): Что значит «отвечает» в нашем случае?
Инна: Бывает такое, я сталкиваюсь в работе с тем, что, например, болеет

ребенок.  Выходя  на  уровень  бессознательного,  видим,  что  в  его  роду  были
нарушения, за которые этот ребенок отвечает своим здоровьем.

Ирина (МидгасКаус): А смысл?
Инна: Для восстановления баланса в роду.
Ирина (МидгасКаус): Как может страдание восстановить баланс?
Инна: Это мне тоже непонятно было.  Каким образом мы выходим на

причину проблемы,  она же показывается  в  информационном поле по методу
расстановок.

Ирина  (МидгасКаус):  Конечно, могу дать готовый ответ сам, но будет
более ценно для тебя и наших зрителей, если мы вместе подумаем.

Инна: Хорошо.
Ирина (МидгасКаус): Если болезнь у человека серьезная, и не только у

ребенка.  Он же ребенок в настоящем моменте,  потом он будет расти.  Любой
ребенок – это будущий взрослый.

Инна: Получается, что его окружение тоже задействовано в этом?
Ирина  (МидгасКаус): Какие чувства, эмоции, желания испытывают сам

этот человек и этот Дух, который воплотился в больное тело? Какие чувства,



желания  испытывают  окружающие  –  семья,  род?  Эти  чувства
высоковибрационные или нет?

Инна: Низковибрационные, конечно.
Ирина  (МидгасКаус):  Разве  низковибрационными  чувствами  можно

восстановить баланс в и так нарушенном эгрегоре?
Инна: Возможно,  это  определенный  урок,  который  нужно  правильно

пройти и повысить свои вибрации? Правильно к этому отнестись, несмотря на
данное обстоятельство и причину.

Ирина  (МидгасКаус):  Это  в  любом  случае  не  для  того,  чтобы
сбалансировать  сам  эгрегор.  Он  балансируется  совершенно  другими
состояниями.

Есть  различные  болезни  тела,  в  том  числе  генетические,  у  которых
имеются  разные  причины  –  не  только  родовые,  но  и  личные  кармические
причины самого Духа. Это ему дано для того, чтобы он повысил свои вибрации,
научился принимать, любить то тело, которое у него есть. Научился благодарить
за него Бога и этим очистился от своих внутренних блоков, кармических узлов,
так называемых.

(Ирина) МидгасКаус говорит, что каждый случай индивидуален, нужно
смотреть каждый из них, здесь нет шаблонов.

 
26:22 Вселенский закон энергообмена. Родовая задача.
Ирина  (МидгасКаус):  Я  только  скажу  о  том,  что  каждый  Дух,  когда

воплощается, проходит через родовой эгрегор и берет на себя родовую задачу.
Некоторые ее называют родовой кармой.

Родовая  задача  –  это  то  действие  и  то  качество  энергии,  которое
Хранители родового эгрегора предлагают Духу в том воплощении, в которое он
идет, встроить в эгрегор. Скажу проще, это то, что род предлагает сделать для
себя взамен за ту защиту родового эгрегора,  которая сопровождает человека,
особенно в детстве.

Родовой  эгрегор  выделяет  определенную  энергию  для  того,  чтобы
хранить,  защищать,  лечить,  исцелять  всех  членов  рода,  особенно  маленьких
детей. За эту энергию Хранители эгрегора, я бы сказал вашим земным языком,
просят  энергетический  эквивалент,  как  бы  компенсацию.  Потому  что  есть
вселенский закон энергообмена: если в одном месте что-то прибывает,  то это
место взамен отдает что-то свое. Такой энергообмен.

Любой  Дух  является  системой,  открытой  для  энергообмена  с
окружающей средой. Если ему дают энергию в любой форме – это вызывает у
него  автоматически  потребность  эту  энергию отдать  в  любой другой  форме.
Если у Духа эта потребность отсутствует, а есть потребность только принимать,
то Дух понижает свои вибрации и входит в систему, когда сам становится лишь
центром  приема  энергии  любой  формы.  Он  останавливает  свое  развитие  и
становится  паразитической,  по-вашему,  системой:  не  может  повышать  свои
вибрации.

Такой же бывает поворот, перекос в другую сторону,  если Дух только
отдает, но ничего не хочет принимать, отвергает энергии, идущие из Вселенной.
Он  только  отдает  другим  свои  энергии  в  любой  форме.  Но  при  этом  тот
энергетический  эквивалент,  который предлагает  ему Вселенная  через  разных
людей, события – отвергает.  Он своей свободной волей просто не принимает
свою  жизнь,  себя.  Этим  он  тоже  понижает  свои  вибрации,  начинает  себя
разрушать, становится системой, которая отказывается от себя, Любви к себе.



Значит,  Любовь  к  другим  у  него  постепенно  меняется  на  свою
противоположность. Он понижает свои вибрации и уже не может любить.

Так и в  родовом эгрегоре:  Дух,  который пришел на воплощение через
родовой  эгрегор,  наделяют  определенной  энергией,  которая  помогает  ему  в
детстве,  взрослении,  адаптации  в  семье,  в  этом  роду.  Взамен,  по  законам
энергообмена, он обещает Хранителям эгрегора выполнить родовую задачу. Это
может быть совершенно в разных формах.

Если родовой эгрегор сам по себе  находится  в так  называемой стадии
родовой  деградации,  когда  там  накопилось  много  негативных  энергий  от
предыдущих  поколений,  то  это  проявляется  понижением  вибраций  всего
эгрегора и более частыми болезнями в роду. Совершенно разнообразными, но
они больше связаны не с физической сферой, а с различными зависимостями,
психическими болезнями, привлечением негативно настроенных плазмоидов, я
бы так сказал. Деструктивные плазмоидные цивилизации с негативным родовым
эгрегором могут составлять союз.

И когда  Дух  воплощается,  то  все  равно  там  есть  Хранители,  которые
хотят  очистить  этот  эгрегор  от  деградации  любыми методами.  И  когда  Дух
соглашается на данное воплощение, он видит, чтó это за эгрегор, естественно,
все обдумывает, насколько это будет соответствовать его задачам воплощения,
все  анализирует.  В  свой  субъективный  момент  ему  еще  показывают  выбор
родителей (папы и мамы).

Кстати, есть род папы, а есть род мамы – это 2 эгрегора. Папа и мама,
когда  они  рождают  ребенка,  эта  семья,  как  только  соединяются  мужчина  и
женщина, они уже формируют свой мини эгрегор.

Инна: Встроенный уже?
Ирина (МидгасКаус): Да, сначала он встроен в эти 2 эгрегора родителей,

а когда рождается ребенок,  и потом он рождает своего, то формируется более
крупный эгрегор. Идет как отпочковывание (показывает Ирине) одних эгрегоров
от других.

Если Дух решает идти в  этот эгрегор,  где  много проблем,  в  этот род,
значит, он берет на себя такую миссию – очистить этот эгрегор. Обычно родовая
задача здесь связана с проецированием в эгрегор, то есть в ноосферу, Астрал -
определенных мыслей, чувств,  желаний,  которых там не хватает,  чтобы быть
чистым. Чтобы вытеснить какой-то негатив определенным светлым качеством.

 
33:34 Развитие деградировавшего родового эгрегора.
Инна: Я  так  понимаю,  что  если  у  человека  такая  ситуация,  то  здесь

выход – понять, прочувствовать и осознанно направлять себя в Свет, в Любовь.
Ирина  (МидгасКаус):  Да,  если  такие  проблемы  появились,  то  можно

выяснить  у  своего  Высшего  Я,  что  нужно  сделать  для  очищения  эгрегора
именно этому конкретному человеку. Конечно, это нужно всей семье. Он один,
и  в  этом случае  ему будет  очень  сложно,  если  вся  остальная  семья  негатив
продолжает  проецировать.  Но  он  может  рассказать  об  этом  в  корректной,
понятной для людей форме: как можно не только избавиться от проблем, но и
очистить свой род, чтобы были привлечены Духи, которые будут получать на
Земле более позитивный, светлый опыт.

Инна: Помогать роду развиваться правильно.
Ирина  (МидгасКаус):  Да,  потому  что  если  будет  очень  сильная

деградация эгрегора – это уже будет влиять на ноосферу Земли, или отдельные
области  Земли,  где  живет  этот  род.  Если  это  будет  встраиваться  уже  в



определенные негативные плазмоидные цивилизации,  сотрудничать с ними, и
будет  влиять  на  других  людей,  на  другие  эгрегоры, то Ангелы-консультанты
могут принять решение больше не посылать на воплощение в этот род никого.

Инна: Да, эту информацию я слышала от Вас.
Ирина  (МидгасКаус):  И  не  сразу,  но  постепенно  меньше  будет

становиться Духов, желающих пойти на воплощение в этот род, а потом уже
Ангелы-консультанты сами закроют возможность  продолжения рода разными
способами.  Получается  так,  что  те,  кто  рождаются,  не  продолжают  род.
Тупиковые веточки. Тот эгрегор, который остался без продолжения рода, когда
у него выйдет из воплощения последний представитель, просто останется без
подпитки материального плана и постепенно будет рассеиваться.

Этому будут помогать определенные цивилизации, кто захочет, Ангелы.
Если он будет сильно негативным, то, возможно, деструктивные цивилизации
сначала выберут из него всю негативную энергию, чтобы все остальные были
рассеяны в Духовном мире.

 
36:52 Школьное образование Эслера об отношениях в семье.
Инна: В  общем,  вывод  из  этого  такой,  что  нужно  просыпаться,

проживать осознанно свою жизнь.
Ирина  (МидгасКаус):  Да,  я  об  этом  и  говорю,  у  нас  в  школьной

программе семейный эгрегор и отношения внутри семьи изучаются в  первом
цикле, в первом классе школы.

Сначала в форме предмета «Семейная психология». В 1-ом классе у нас
учат  тому,  как  ребенку  найти  общий  язык  со  своими  родителями,  более
старшими родственниками,  братьями,  сестрами.  Как  правильно  просить  их  о
своих нуждах, правильно выполнять их задания. Как правильно находить общий
язык в разных конфликтных ситуациях и т.д.

Я  был  очень  удивлен,  что  у  ваших  детей  нет  такого  обязательного
предмета.

Инна: Да, это такой закон иерархии.
Ирина  (МидгасКаус):  И  там  же  рассказывается  об  эгрегоре,  правда,

другое  слово  применяется,  это  земное  определение.  Эгрегор  родовой  у  нас
называется таким словом, которое можно перевести на русский язык, как некий
шар (показывает) – родовое солнце с разными лучиками.

Инна: Солнце с лучиками мне нравится! (улыбается)
Ирина: Как тебе этот образ?
Инна: Очень символично, подходящий.  
Ирина  (МидгасКаус):  Но  как  ты  знаешь,  даже  в  физическом  мире  на

солнце бывают пятна, более темные места. И детей учат, что их задача – быть
такими лучиками. Им показывают, что  каждый человек в родовом эгрегоре –
это маленькое солнце, которое через луч связано с большим солнцем.

Инна: Круто!
Ирина (МидгасКаус): Чтобы не появлялось пятен на вашем солнце, вы по

своему  лучику  должны  посылать  своему  роду  только  Свет,  тепло,  Любовь,
гармонию.

Инна: И уважение.
Ирина: Да,  нежность,  радость,  благодарность  всем членам  рода,  всем

предкам. Есть определенные психологические техники, как беседы с предками с
мужской, женской стороны. Посылать всем благодарность, Любовь.

Детей учат постоянному осознанному взаимодействию с телом, как быть



в  таком  состоянии.  Учат  тому,  что  это  укрепляет  род,  позволяет  повысить
уровень успеха у всех его членов, способствует прохождению разных событий,
устранению негативных сценариев. А также помогает другим Духам, которые
будут приходить на воплощение в этот род, выполнять свои духовные задачи. В
том числе и тому Духу, который сейчас там присутствует. Если он снова решит
воплотиться в этом роду, ему уже будет легче, потому что он сам туда вносит
Свет и для себя, и для других братьев и сестер.

Инна: Вы  ответили  сразу  на  все  мои  вопросы!  (смеется)  Очень
развернуто. Спасибо!

Ирина: Он говорит: «У нас об этом написано в учебнике». Как тебе такие
предметы в школе?

Инна: У нас, к сожалению, даже за общим столом об этом поговорить не
могут.

Ирина: Я говорю, как тебе такой предмет в школе?
Инна: Мне бы очень хотелось, чтобы мы пришли к этому, правда! Сейчас

в  школе  ввели  уже  предмет  «Общение  по  душам».  Там,  действительно,
обсуждают различные вопросы. Я думаю, что мы слышим вас, стараемся.

Ирина: Там в  учебнике  у  них  (мне  показывают)  есть  такая  картинка,
рисунок. Люди сидят по кругу, а между ними находится солнце, и к каждому из
них протянут лучик.

Инна: Да,  это было бы очень хорошим подспорьем в развитии наших
детей. В общем, мы стараемся, и уже, как я сказала, в школах ввели предмет
«Общение по Душам».

Ирина (МидгасКаус): Очень хорошо, я очень рад!
Инна: Один час в неделю, чтобы проговорить такие вопросы.
Спасибо за ответ! Благодарю!
 
42:32 «Исключенный» из рода. Связь родовой и личной задач Духа.
Инна:  Следующий вопрос такого характера: почему за исключенных из

рода также несет ответственность последующее поколение?
Ирина  (МидгасКаус):  Это  не  ответственность,  в  вашем  смысле,  это

просто  определенные  последствия,  которые  накопились  в  родовом  эгрегоре.
Принимать их на себя, то есть наполнять эгрегор противоположными энергиями
–  это  родовая  задача.  Выполнять  ее  или  нет  –  решает  каждый  Дух,  когда
соглашается воплотиться через этот эгрегор.

Инна: Я правильно понимаю, здесь хорошей подсказкой для всех будет
выявление в своем роду всех исключенных? Я думаю, вы сами, Ирина, можете
подсказать  как  правильно.  Хотя  бы  на  ментальном  уровне  принять  этих
исключенных для того, чтобы такая ситуация уже не влияла на род?

Ирина: Подскажи, кого ты называешь исключенными? Наверно, больше
для зрителей.

Инна: Хорошо. Исключенные – это те люди в роду, которые, к примеру,
что-то нарушили, например, преступление совершили. Родственникам стыдно,
например, если человек несет ответственность в местах лишения свободы, и они
на ментальном уровне от него отказываются, говоря, что мы к нему не имеем
никакого отношения. Мы не хотим его знать, он к нам никакого отношения не
имел никогда. И все, забыли про него.

Ирина (МидгасКаус): Да, я понял. Я хочу сказать вот что. Дело в том, что
те  люди,  которые  в  воплощении  находятся  в  этом роду,  называются  словом
«поколение». Это те, кто живет сейчас. Но родовой эгрегор состоит не только из



их энергии, а также из энергии всех предыдущих поколений. Та часть, которая
воплощена,  называется  поколением,  а  те Духи,  которые были раньше в этом
эгрегоре и вышли из воплощения,  они тоже вложили в него свои энергии. И
некоторые  из  них  становятся  Хранителями  этого  эгрегора,  пока  они  не  в
воплощении. Они хранят этот эгрегор, если, конечно, хотят о нем заботиться,
когда находятся в Духовном мире.

А  у  некоторых  такое  бывает,  что,  даже  воплотившись,  их  Высшее  Я
занимается тем, что заботится о своем эгрегоре. И даже, бывает, не об одном, а о
нескольких  эгрегорах,  в  которых  был  Дух  в  воплощении.  Он  становится
Хранителем.  Обычно  через  фантомы.  Это  больше,  конечно.  характерно  для
Ангелов,  которые  имеют  очень  высокую  степень  Любви,  как  понимание
ответственности не только за себя, но и за благополучие других.

Это уже ангельское сознание, они уподобляются Богу, ведь он заботится
обо всех. Он создает условия своими законами, энергиями, поддержкой каждого
Светом – абсолютно всех Духов, на каком бы уровне они не были. Уподобляясь
Богу,  Ангел  начинает  чувствовать  Любовь  не  просто  как  приятное  чувство,
которое  доставляет  ему  удовольствие,  наслаждение,  а  как  определенную
ответственность и желание помочь бескорыстно, как Бог это делает.

Но  я  хочу  еще  раз  подчеркнуть  про  закон  энергообмена:  если  Дух
помогает бескорыстно, ничего не ожидая взамен – это не значит, что Бог через
Вселенную, других людей не вернет этому Духу его Свет Любви в форме другой
энергии.  Потому  что  Дух  является,  я  уже  говорил,  открытой  системой  для
энергообмена. Он бескорыстно отдает, и ему тоже бескорыстно отдают. Такой
идет обмен.

Инна: А исключенный из рода?
Ирина  (МидгасКаус): Он исключен только в мыслях этих людей, но из

самого родового эгрегора он не исключен, у него же есть свои мысли, чувства,
эмоции о  своих  родственниках.  Он,  думая  о  них,  уже  включается  в  родовой
эгрегор.

Бывает, человек сам себя из него исключает, прерывая связь с родовым
эгрегором по разным причинам. Перестает думать о нем вообще, о своей семье,
не  выполняет  свою  родовую  задачу  никаким  образом.  Уезжает,  например,  в
другую страну, местность, не поддерживает отношения с родственниками, никак
им не помогает, не принимает от них помощь. Просто забывает.

Рассмотрим этого человека.  Если  он вообще не  думает  о  своей семье,
свои мысли туда не посылает, то сам эгрегор не то, что от него отключается,
человек сам закрывает канал своему родовому эгрегору. Но в любой момент он
может его открыть, если обратится мыслями к своей семье, предкам.

Дело в том, что подобное отключение от эгрегора, когда сам человек это
делает своей волей, может часто сопровождаться невыполнением своей родовой
задачи, потому что человек не считает нужным развивать в себе эти качества,
которые  нужны  для  эгрегора.  Если  он  отказывается  от  выполнения  своей
родовой задачи – это обязательно влияет и на выполнение его Духовной задачи,
его  личной задачи  воплощения,  ради чего  он сюда пришел.  Это очень  часто
затрудняет ему путь, начинаются испытания, чтобы вернуть его.

Инна: Человек  не  может  достигнуть  определенной  цели,  попадает  к
различным специалистам, таким как я.

Ирина: Ему сложно идти по пути духовного развития,  повышать свои
вибрации, ему будут постоянно напоминать о том, что у него есть род, семья.
Разными  обстоятельствами  ему  будут  об  этом  напоминать.  Обстоятельства



могут быть разными. Но это если человек не умеет или не желает общаться со
своим Высшим Я.

Если он умеет и постоянно, регулярно общается, то само Высшее Я или
Кураторы,  Хранители,  в  том  числе  его  Ангел-хранитель,  который  держит
постоянную связь с Хранителями эгрегора, обязательно напомнят об этом, если
он  забывает  о  своей  задаче  перед  родом.  Выполнение  родовой  задачи
способствует  успешному  стечению  обстоятельств  для  выполнения  личной
духовной задачи всего воплощения.

Инна: Это самые главные слова на сегодня. Их можно записать жирным
шрифтом! На самом деле, это очень ценно!

Ирина: (смеется) Он говорит: «Благодарю».
Инна: Благодарю! Ну что ж, хорошо, продолжим.
 
51:02 Первые часы и месяцы воплощения Духа.
Инна:  Вопрос об абортированных детках. Также бывает,  что причиной

отсутствия  близкого  контакта  с  имеющимися  детками  у  мамы  является
абортированный ребенок либо умершие детки.

Почему  так  происходит,  что  детки,  которые  родились  после  данного
случая, не могут в полной мере получить столько Любви от мамы, сколько бы
хотелось? Я понимаю, что это все на уровне бессознательного происходит, но
тем не менее.

Ирина (МидгасКаус): Проблема не в родовом эгрегоре, она серьезней и
скрыта в эфирном поле этой женщины, которая это сделала. Расскажу об этом.

Дело  в  том,  что  каждый  разумный  Дух,  когда  идет  на  воплощение,
наделяется  Ангелами-консультантами  определенной  пранической  энергией:
таким видом эфирной энергии, которая берется из материального мира. Можно
сказать, перемещается в Астрал перед воплощением. Ведь Астрал – это область
пограничная между миром невоплощенных Духов и материальным миром.

Определенным образом, в специально созданное пространство, которое
называется  по-вашему  «Зал  для  облачения  Духов  жизненной  энергией  для
принятия  материального  тела»,  такое  светлое  пространство,  перемещается  та
часть Духа, которая отделена для воплощения. У землян это 30%, как луч идет.

Потом  этот  луч  одевается  жизненной  Праной,  определенным  типом
эфира, который становится его первой жизненной энергией. Она ему поможет в
соединении  с  телом.  Это  бывает  у  любого  разумного  Духа.  Потом  Ангелы-
проводники  проводят  его  в  материальный  мир,  где  он  будет  наблюдать  за
будущими своими родителями в тот момент, когда они будут зачинать его тело.
Но Дух, который наблюдает за ними, уже называется Душа, то есть 30% Духа,
облаченного этой Праной. Он называется Душа.

Как  я  уже  сказал,  проходя  через  родовой  эгрегор,  он  наделяется
определенной  жизненной  силой  самого  эгрегора.  Это  уже,  можно  сказать,
второй слой будущего эфирного тела.

Потом он наблюдает за своими родителями из Астрала на энергетическом
уровне: видит их эмоции, желания и чувства. Когда соединяются клетки мамы и
папы, и появляется первая клетка его будущего тела, которая, естественно, несет
в себе все генетические особенности и эфирные матрицы клеток женщины и
мужчины, потому что в каждой клетке есть эфирная матрица на тонком уровне,
в этот момент Дух вводит свою жизненную силу и часть пранической оболочки,
как луч, в свою первую клетку.

И уже с этого момента начинается воплощение. Клетка она живая, она



начинает делиться. Сам Дух находится еще вне этой клетки, он в Астрале, но
активно помогает клеткам делиться. Содействует, есть такое слово – синергия.
Синергию он проявляет в содействии с энергией тем, что формирует каждый
день  новые  слои  эфирной  матрицы  вокруг  будущего  тела,  в  пределах  тела
женщины. Любая мысль, чувство, желание родителя, особенно мамы, да и папы
тоже, но в меньшей степени, потому что это в организме женщины происходит,
влияет на эту эфирную матрицу.

 
56:31 Последствия аборта на тонкоматериальном уровне.
Ирина: Что же происходит в том случае, если его развоплотят, когда его

будущее тело находится в пределах ее тела. Развоплотят – это не обязательно
выведут  из  воплощения  сам  Дух.  В  данном  случае,  развоплотят  –  значит,
прервут  жизнедеятельность  тела  каким-либо  способом.  Из-за  чего  первая
энергия, которая вошла, выйдет из тела и вернется обратно к этой Душе. Он сам
может  быть  вне  тела.  Я  напоминаю,  что  Душа  вселяется  в  тело  на  седьмой
неделе беременности. Но даже до 7 недель беременности он находится рядом, и
энергия все равно присутствует в этих клетках.

Так  вот,  независимо  от  того,  была  ли сама  Душа  в  теле  или  нет,  это
называется развоплощением. Потому что в первом случае сама Душа выходит, а
во втором случае  выходит та  энергия,  те  эфирные матрицы, которые он уже
создал, которые начинает создавать в первые же часы после зачатия. В этом ему
помогают также плазмоиды четырех стихий: Земли, Воды, Воздуха, Огня. Они
приходят  к  этой  Душе  в  Астрале  и  помогают  ей  формировать  специальные
биоэнергетические  каналы,  связи  ее  будущего  биополя,  которое  называется
эфирным полем, с биосферой планеты.  

В зачатии и  рождении ребенка  участвуют  многие  сущности,  и  каждая
вкладывает свою энергию для формирования его эфирного поля. В том случае,
если  это  все  прерывается,  энергия  возвращается  в  женщину.  Если  это
прерывается  насильственным  путем,  внезапно,  воля  другого  человека
вмешивается  и  прерывает  начавшееся  воплощение,  то  та  эфирная  энергия,
которая выходит из матки женщины, будем так говорить, возвращается к Душе.
Но  она  не  просто  выходит  из-за  того,  что  внезапно  ее  вывели  оттуда,  она
выходит быстро и неправильно, то есть негармонично, ломая при этом эфирные
матрицы  самой  женщины  на  генетическом  уровне,  матрицы  самой  ее  ДНК.
Впоследствии  это  повреждение  она  будет  передавать  своим  детям,  если  не
очистится от энергии кровопролития.

 
59:54 Эфирные повреждения от кровопролития.
Ирина: Есть  специальная  техника  очищения  от  энергии  убийства.  Но

ведь вы ее не изучаете.
Инна: (мотает головой)
Ирина (МидгасКаус): Кстати, этот же закон действует не только в случае

прерывания  беременности,  убийства  определенного  плода,  но  еще  в  случае
убийства,  сознательного лишения жизни любого разумного существа.  Именно
того, кто обладает бессмертным Духом. Не животной Души, там немного другие
энергии.

Дух,  который выводит из  воплощения  другого  Духа  любым способом,
даже если это будет на расстоянии, даже если убийцы не будет рядом, все равно
эта  энергия  через  Астрал  повредит  его  эфирное  поле.  Это  не  наказание,  а
определенное  последствие  такого  решения,  которое  потом  ему  придется



передавать  своим  детям.  Это  эфирное  повреждение  называется  «эфирным
повреждением от кровопролития». Это не обязательно от крови, можно убить и
ядом,  например,  но  все  равно  вывести  из  воплощения.  Даже  в  этом  случае
эфирное поле убийцы повреждается.

(Ирина) Да, я помню, у меня есть статья про последствия убийства.
(МидгасКаус)  Чем  больше  было  убитых  этим  человеком

непосредственно,  тем  больше  повреждается  его  эфирное  поле.  Это  может
вызвать  разные  последствия.  Также  если  был  заказчик  убийства,  и был
исполнитель, то эфирное поле повреждается у обоих, они же оба участвовали в
этом. Если человек заказал убийство, он не останется в стороне. Более того, у
того  врача,  который  непосредственно  делал  аборт,  убивал  тело  ребенка  и
прерывал воплощение, эфирное поле повреждается тоже.

Эти все повреждения, которые (если как мужчина, так и женщина захотят
зачать  ребенка  через  свои  клетки,  в  которых  есть  эфирные  матрицы)  люди
передадут  своему  будущему  ребенку.  Это  будет  влиять  на  него  по-разному.
Может  приводить  к  деградации  родового  эгрегора  (действует  несколько
похоже),  может  привести  к  некоторой  склонности  к  агрессии  этого  Духа,
который рождается. Вибрации его формирующегося мозга уже будут склонны к
перепадам настроения через нарушения гормонального фона. Например, у него
будет врожденно повышенный уровень гормона стресса, или ему будет тяжело
держать свои вибрации высокими, тяжелее, чем без этого повреждения.

Также есть последствия впадения в какую-то зависимость, психические, а
иногда даже физические болезни. Они могут проявиться как у самого человека с
поврежденными  эфирными  матрицами,  так  и  у  его  потомства.  Вплоть  до  7
поколения это передается, но постепенно сходит на нет, если убийств больше не
было. Более того, склонность к агрессии и решению проблем силовым методом,
в том числе с помощью убийства, передается через эту эфирную матрицу тоже.
Тот Дух, который воплощается, будет склонен к этому же нарушению.

(Ирина) Как тебе такая информация?
Инна: Серьезно очень.  Нам сразу терапевтический метод нужен после

этого.
Ирина (МидгасКаус): Поэтому у нас это тоже изучается в школе, правда

не  в  первом  классе.  У  нас  есть  урок  психологии  Духа,  где  все  это
рассказывается:  какие  последствия  имеет  такой  вывод  из  воплощения  для
самого разумного Духа, гуманоида и для его потомства. 

 
1:04:35 Эфирные повреждения от кровопролития у участников войн.
Ирина  (МидгасКаус):  На  некоторых  планетах  Межзвездного  Союза,

которые приходили к этому знанию путем своих духовных практик и контактов,
даже были такие законы еще до вступления в Межзвездный Союз, что если был
какой-то убийца, ему специальным законом запрещалось рождать детей, чтобы
не распространять это повреждение.

Была такая планета, где приняли подобный закон (показывает Ирине, что
была война на этой планете и представители мужского пола были на войне). В
их  отсутствие  женщины  приняли  закон  не  рожать  детей  от  тех,  кто  был  на
войне. И когда они пришли, все женщины отказались с ними вступать в связь. А
вступали в связь только с теми, о ком были достоверные сведения, что он на
войне не был.

Этим  они подвигли  свою цивилизацию  к  отказу  от  войн.  Потому что
никто  при следующих призывах правительств  определенных государств  идти



воевать  за  политические  цели  не  соглашался.  Потому  что  женщины
отказывались продолжать род с ними. Была такая планета.

(Ирина) Как тебе такая планета?
Инна: Достаточно серьезная информация.
Ирина: (смеется) Да, есть такое.
Инна: Нам  нужен  метод  очищения.  Если  брать  уровень

бессознательного,  то  там  пользуешься  методом  расстановок  Хеллингера  и,
казалось бы, все. Но то, что я сейчас услышала – это же очень серьезно, раз
влияет на ДНК.

Ирина  (МидгасКаус):  Это  влияет  на  эфирный уровень  ДНК,  он  тоже
передается потомству.

Инна: Это все-таки есть, да?
Ирина  (МидгасКаус):  Да, есть. Даже после войны с селбетовцами, там

был  Аштар  Шеран,  бурхадцы,  которые  победили  в  этой  войне.  Они  тоже
участвовали в развоплощении разумных Духов. В том числе было оружие на
кораблях, которое использовалось по другим кораблям. Включался шар плазмы,
который  окружал  корабль,  сжигал  его  энергетическую  защиту  (показывает
Ирине). Энергия выделялась в том участке вакуума, где находился корабль. Он
рассыпался  вместе  со  всеми гуманоидами,  которые там  находились.  Их  тела
мгновенно испарялись и переходили в ионное состояние, облачко такое.

Сколько их там было на том корабле,  20 или 200 – это уже  не имело
значения,  представляете?  Конечно  же,  это  можно  было  настроить
автоматически, но дело в том, что автоматическим системам ведения боя нужно
было отдавать приказы, определенным образом направлять оружие поражения
против селбетовцев.

В  том  числе,  Аштар  Шеран  в  этом  участвовал,  он  тоже  развоплощал
Духов,  представителей  Селбета.  Не  было  больше  никаких  возможностей
остановить разрушение планет. Потому что были к ним призывы неоднократно
перейти к переговорам, найти компромисс, но они отключали средства связи и
продолжали  свое  дело.  Поэтому  вынужденно  пошли  на  развоплощение,  с
сожалением, с Любовью, без всякой ненависти.

Но так  как  это  были разумные  Духи,  воплощенные в  тела,  то  при их
разрушении,  развоплощении,  естественно,  их  эфирная  энергия  повреждала
эфирные  матрицы  воинов  Межзвездного  Союза  и  Галактической  Федерации
Света. Аштар Шеран и многие бурхадцы, которые потом решились иметь детей,
проходили систему психологического, духовного очищения от этих состояний.
Даже те, которые решили не рождать детей, не воплощать, делали это для себя,
чтобы их эфирное поле было полностью здоровым. Чтобы никакое повреждение
не выходило.

Потому что  если  не  очищаться  воинам,  солдатам  от  энергий  убийств,
кровопролития,  то  это  нарушение  может  выйти на  уровень  мозга,  повредить
эфирную матрицу мозга, и у них начнутся психические нарушения, такие как
бред преследования, агрессия, и это приведет к полной блокировке их жизни и
цели. Все эти картины войны будут всплывать перед ними в сознании и во сне,
они  не  смогут  от  этого  уйти,  потому  что  эфирное  тело  повреждено.  Оно
загрязнено этими энергиями.

 
1:10:38 Использование метода расстановок Хеллингера.
Инна: А мы можем получить технику очищения эфирного поля?
Ирина: Да,  конечно.  Она  достаточно  простая,  как  с  некротическими



привязками.  Там есть  несколько  этапов,  если интересно,  я  расскажу вкратце.
(Ознакомиться с техникой очищения эфирного поля от энергии убийства можно
на официальном сайте CASSIOPEIA.CENTER, ссылка в описании к этому видео:
https://cass.center/url)

Инна: Да, конечно, интересно. Тем более после полученной информации
это надо знать всем!

Ирина: (смеется)
Инна: Раз уж мы говорили про методы расстановок Хеллингера, у меня

такой  вопрос.  МидгасКаус,  скажи,  пожалуйста,  надо  ли  каждому  человеку
пройти этот метод, чтобы нормализовать все в своей жизни?

Ирина  (МидгасКаус):  Знаете,  пусть  как  сердце  подскажет.  Я  бы
рекомендовал  хотя  бы ознакомиться  с  тем,  что  это.  Прочитать  информацию,
посмотреть  видео  по  этим  расстановкам  и  спросить  свое  сердце.  Если  оно
подскажет, что это вам необходимо. Нежелательно идти просто из интереса.

Это  достаточно  серьезная  работа,  которая  может  затронуть  многие
стороны  вашей  Души.  Выявить  многие  ваши  блоки.  Бывает,  на  этих
расстановках люди ведут себя совсем не так, как они ожидали.

Результаты этой расстановки желательно обозначить письменно,  чтобы
поняли,  почувствовали,  какие  выводы  сделали.  Чтобы  это  не  забылось  под
суетой ваших материальных дел.

Инна: Да,  и  чтобы  применилось  в  жизни,  а  не  так,  что  получили
информацию и пошли дальше с этим, оставив все на прежнем месте.

Ирина: Конечно.  Но  чтобы  применить,  сначала  необходимо
зафиксировать,  потому  что  в  моменты  духовного  подъема,  определенных
сильных  эмоциональных  переживаний  человеку  может  казаться,  что  он
запомнит  это  навсегда,  информация  в  нем  сохранится.  Но  стоит  пройти
нескольким дням, он вспомнит хорошо, если 10%-20% из того, что понял. Так
что желательно все это зафиксировать.

Инна: Хорошо, спасибо огромное! Очень информативно!
Ирина: Да,  благодарю за  светлую Душу,  чистые  мысли и правильные

вопросы, которые помогут многим нашим зрителям очиститься от того груза,
который они неосознанно несут всю жизнь. До встречи!

Инна: До свидания!
 
 
 

https://www.youtube.com/redirect?event=video_description&redir_token=QUFFLUhqbi1FZ3NsZ2F3VjJBbHpMVFgwbkFDSjZrUlBBUXxBQ3Jtc0trZElLYkh1VWlpZVJRazBIVFhiMGJVUDVIcHQyZWxxQ1NOODMxTXBiTFVTOXdtMXdrQ285Rmt3VkdiTFZ1VDZ2ZlF4NTVLM3ZhZy1ndzlyY2VjTnQ1d0FIZFFDb3NBYWJ6UU9RclUwR3BkWUQtd2JPUQ&q=https%3A%2F%2Fcass.center%2Furl&v=5z01Mnp2E8A

